## Libia llama a países amigos a condenar la guerra



Trípoli, 23 may (RHC) El presidente del Consejo Presidencial de Libia, Fayez Al-Sarraj, llamó a los países amigos a que asuman sus responsabilidades y condenen la guerra en Trípoli, que se inció el pasado día 4 de abril.

En una reunión con varios embajadores árabes, africanos y occidentales, el jefe de Estado exhortó a los hermanos y amigos del país a que se pronuncien en favor de un alto el fuego, acompañado del retiro de las fuerzas invasoras.

Fayez Al-Sarraj enfatizó que la guerra terminará y los libios volverán a la mesa de negociaciones, y pidió la preparación de un proceso político que tome en cuenta las nuevas realidades creadas por el conflicto armado.

En tal sentido demandó explorar un mecanismo para el diálogo que involucre a todos los libios sin exclusión, y encontrar nuevos socios con los que negociar.(Fuente:PL)



## Radio Habana Cuba